
 
Ratsherr Kühl teilt mit, er habe dem Oberbürgermeister und Herrn Heilmann eine Mail von 
Ratsfrau Dannheiser zum Thema Großflecken und seiner zehn Fragen übersandt. Ratsfrau 
Dannheiser habe in dieser Mail geäußert, dass die Bauverwaltung unzutreffende Antworten 
auf die Fragen von Herrn Kühl gegeben hat. 
Ratsherr Kühl fragt jetzt, was richtig ist, die Antwort der Bauverwaltung oder die Aussagen 
in der Mail von Ratsfrau Dannheiser. 
Von der Verwaltung habe er noch keine Antwort erhalten. 
Herr Stadtbaurat Kubiak erklärt, eine Antwort am 30.11.2018 per Fax versendet zu haben. 
Parallel sei das Schreiben in die Post gegeben worden. 
 
Weitere Mitteilungen liegen nicht vor. 
 


